



Graine de vie
Time to Plant

Maymouna Ouattara

Laissez-nous vous faire part du témoignage de Maymouna.

La saison dernière, lorsque les jeunes plants sont arrivés dans le village, elle n'avait aucune idée à quel point ce simple geste allait changer son quotidien. Elle les a plantés avec soin, près de chez elle, en espérant qu'ils prendraient racine.

Les mois ont passé, marqués par la pluie, le soleil et les tâches quotidiennes. Aujourd'hui, ces plantes font partie de sa vie. Le matin, elle cueille quelques feuilles pour préparer la sauce familiale. Ce n'est plus seulement un accompagnement dans l'assiette : c'est une source de fierté, de sécurité et un petit pas vers l'indépendance.

En regardant les plantes pousser, elle a réalisé que ce projet allait bien au-delà de son propre foyer. C'est ce qui l'a encouragée à retourner, de temps en temps, à la pépinière. Elle aide, observe et apprend aux côtés des pépiniéristes. Là-bas, tout le monde sait que ce travail est important, pour les familles, pour la terre et pour l'avenir du village.

Quand elle parle de cette expérience, ses mots sont simples mais sincères. Elle sait ce que ces plantes ont apporté à sa vie, jour après jour. Et c'est avec une profonde gratitude qu'elle remercie Graines de Vie pour ce soutien, qui a pris racine dans son jardin... et dans toute la communauté.

Graine de vie
Time to Plant